



新しく完成したヘンロ小屋

現在牟岐町は、南海トラフ地震対策、及び雇用拡大と産業振興を目的とした地域活性化に全力で取り組んでいます。

防災対策では、いつ南海トラフ地震が起こるかわからぬと言われる中、一刻も早く海部病院を安全な高台に移すとのことで、病院

次に地域の再生と活性化ですが、本年度は室戸阿南海岸国定公園指定50周年、及び弘法大師四国八十八ヶ所開創1200年の年であ

町長所信

(要旨)

用地造成工事が本格的に始まっています。用地造成が完了するまでの間、工事に影響を受ける地域の皆様方には、本当にご迷惑をお掛けいたしますが、大地震、

大津波の後、一人でも多くの人命を救助するため、懸命に工事を進めていることをご理解いただきご協力を

お願いしたいと思います。また、海岸小屋の完成を機に、一層お遍路さんに喜んでいただけるだけでなく、



中村婦人会の花畠

ならないと言われる中、一刻も早く海部病院を安全な高台に移すとのことで、病院

また、小学校統合により、廃校となつた旧河内小学校と旧牟岐小学校に活性化センターを開設し、過疎地の再生に向けた各種取り組みを、この牟岐町から発信したいと考えています。町内外の有志に積極的にご参加いただきとともに、起業者や事業者への情報提供や広報活動、インターネットによる通信販売を始めとした販路の開拓、地元の方々との連携の模索などを検討し実施していくことを考えています。

牟岐町の取り組みとして、牟岐町の取り組みとして、牟岐町全体が元気になるためには、他人のため、また牟岐町全体が元気になるためには、他人のため、あるいは自分のため、あるいは他人のため、また牟岐町全体が元気になるためには、他人のため、あるいは自分のため、あるいは他人のため、また牟岐町全体が元気になるためには、町全体が元気になるために、飲食店など食べ物を販売・提供される方は、町内の人気が食べて元気になる健康食の開発に全力で取り組みます。

牟岐町の取り組みとして、牟岐町全体が元気になるためには、他人のため、あるいは自分のため、あるいは他人のため、また牟岐町全体が元気になるためには、町全体が元気になるために、飲食店など食べ物を販売・提供される方は、町内の人気が食べて元気になる健康食の開発に全力で取り組みます。

牟岐町の取り組みとして、牟岐町全体が元気になるためには、他人のため、あるいは自分のため、あるいは他人のため、また牟岐町全体が元気になるためには、町全体が元気になるために、飲食店など食べ物を販売・提供される方は、町内の人気が食べて元気になる健康食の開発に全力で取り組みます。

牟岐町の取り組みとして、牟岐町全体が元気になるためには、他人のため、あるいは自分のため、あるいは他人のため、また牟岐町全体が元気になるためには、町全体が元気になるために、飲食店など食べ物を販売・提供される方は、町内の人気が食べて元気になる健康食の開発に全力で取り組みます。



中村婦人会の花畠